



AMERICA/VENEZUELA - En el Año de la Fe el 90 Aniversario de la Diócesis de San Cristóbal

San Cristóbal (Agencia Fides) – La Diócesis de San Cristóbal en Venezuela conmemora sus 90 Años de fundación, fue creada el 12 de octubre de 1922 por el Papa Pío XI mediante la Constitución Apostólica “Ad Munus”. La nota enviada a la Agencia Fides señala que el Año Jubilar por el Aniversario de la Diócesis se celebrará con diversas iniciativas pastorales desde el 12 de octubre de 2012 hasta el 23 de noviembre de 2013, coincidiendo con el Año de la Fe.

La Diócesis ocupa territorialmente el estado de Táchira, en la frontera con Colombia, y tiene una extensión de 11.100 Km². Cuenta con 86 parroquias, unos 160 sacerdotes, un seminario diocesano con 370 seminaristas, cuatro seminarios religiosos, una universidad católica, un instituto eclesiástico universitario, un Diario Católico, y una Radio Católica, además de la presencia de diversas comunidades religiosas que contribuyen con el evangelización.

El Obispo de la diócesis, Su Exc. Mons. Mario Moronta, quien participa estos días en la XIII Asamblea Ordinaria del Sínodo de los Obispos que se celebra en el Vaticano, ha enviado un mensaje a su feligresía invitándolos “a reafirmar el sentido de pertenencia a la Iglesia, en comunión con el Santo Padre y toda la Iglesia Universal, para fortalecer nuestro testimonio de vida cristiana para que podamos manifestar nuestro servicio de caridad hacia todos, pero especialmente hacia los pobres”. (CE) (Agencia Fides, 15/10/2012)